

Am Montag (18.9.) hat Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier die EMO 2017 in Hannover eröffnet. An sechs Veranstaltungstagen zeigen mehr als 2.200 Aussteller aus 44 Ländern auf der Weltleitmesse Trends und Innovationen aus dem Bereich der Metallbearbeitung. Themenschwerpunkte sind in diesem Jahr die Vernetzung und Digitalisierung.

Leadin

Am Montagvormittag (18.9.) hat Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier die EMO 2017 in Hannover eröffnet. An sechs Veranstaltungstagen werden auf der Weltleitmesse Trends und Innovationen aus dem Bereich der Metallbearbeitung gezeigt. Themenschwerpunkte sind in diesem Jahr die Vernetzung und Digitalisierung.

"... Ja, die Digitalisierung ist für Sie schon seit der CNC-Fertigung in den 60er Jahren eine alte Bekannte. Wenn die technische Industrie auch in Zukunft der Fortschrittmotor in Deutschland und seiner Handelspartner bleiben möchte, dann braucht es mehr und nicht weniger Veränderungsbereitschaft. Aus ihr entstehen eben auch tausendfache Herausforderungen und Chancen und wir müssen sicherstellen, gemeinsam mit Ihrer Branche, dass diese Chancen nicht nur anderswo, sondern auch ganz besonders bei uns genutzt werden."